



9. Fünf Seen Filmfestival – 29. Juli bis 9. August 2015 – www.fsff.de
Festivalleitung: Matthias Helwig, Furtanger 6, 82205 Gilching, Deutschland
T: +49 8105-278825 – F: +49 8105-278823 – E: office@fsff.de – St-Nr: DE 13131459
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit: Konstantin Fritz – presse@fsff.de – M: +49 157 7385 4408

Presseinformation – Starnberg, 20. Juli 2015

Short-Plus-Filme schon vor Festivalbeginn

Elf ausgewählte, sehenswerte Filme mit einer Länge zwischen 20 und 59 Minuten sind bereits vor Festivalstart in den Breitwandkinos Starnberg und Schloss Seefeld zu sehen

Es ist das erste Highlight des 9. Fünf Seen Filmfestivals (29. Juli – 9. August 2015) und zog im vergangenen Jahr zahlreiche Besucher an: Sehr sehenswerte, gesellschaftlich relevante Short-Plus-Filme mit einer Länge von 20 bis 59 Minuten erzählen auch in diesem Jahr wieder berührende, starke und außergewöhnliche Geschichten. Um das große Filmangebot des Festivals übersichtlicher zu gestalten, werden die elf vorausgewählten Filme bereits vor Festivalbeginn an drei Abenden gezeigt: Am 22. Juli im Breitwandkino Starnberg und am 24. und 25. Juli im Breitwandkino Schloss Seefeld. Die Short-Plus-Filme werden präsentiert von „Weitwinkel – Forum für Film und Kultur im Fünfseenland e.V.“, der Preis wird gestiftet von der Gemeinde Weßling und vom Bio-Hotel Schlossgut Oberambach.

Das Publikum bestimmt den Gewinnerfilm des Short Plus Awards, der noch einmal bei der legendären Dampferfahrt des FSFF auf der MS Starnberg am Mittwoch, 5. August 2015 ab 19.30 Uhr („Eine der schönsten Filmpartys der Welt“, DIE ZEIT) zu sehen ist, wo auch die Preisverleihung stattfindet. Ebenfalls auf der Dampferfahrt sind die drei besten Kurzfilme bis 20 Minuten zu sehen, die um den Kurzfilmpreis „Das Goldene Glühwürmchen“ konkurrieren. Vor Ort kürt das Publikum den Gewinner. Tickets für die Dampferfahrt á 40 Euro gibt es bei Münchenticket und in den Breitwandkinos Starnberg, Schloss Seefeld und Herrsching. Akkreditierte haben zu den Vorstellungen freien Eintritt. Informationen zu den Filmen gibt es unter www.fsff.de > Programm > Filme nach Sektionen > Short Plus Award.

Spielzeiten und -orte des Short Plus Awards

Zu fast jedem Film kommen der Regisseur und Mitglieder des Filmteams und beantworten im Anschluss an die Vorstellung Fragen aus dem Publikum: Am Mittwoch, 22. Juli um 20.30 Uhr stehen im Breitwandkino Starnberg (Wittelsbacherstr. 10) nacheinander die Filme „Da nicht für“, „Ein Foto von uns“ und „Ein idealer Ort“ auf dem Programm. Am Freitag, 24. Juli um 21.00 Uhr werden im Breitwandkino Schloss Seefeld (Schlosshof 7) die Filme „...und einer zeichnet die Realität“, „Nabilah“, „Dot“ und „Der König nebenan“ gezeigt. Ebenfalls im Breitwandkino Schloss Seefeld sind am Samstag, 25. Juli um 21.00 Uhr die Filme „Es ist still in deinen Augen“ und „Feuerkind“, „Sadakat/Treue“ und „Totes Land“ zu sehen. Akkreditierte haben zu den Vorstellungen freien Eintritt. Informationen zu den Filmen gibt es auf www.fsff.de > Programm > Filme nach Sektionen > Short Plus Award.

Der Preis des **Short Plus Awards** ist 500 Euro, gestiftet von der Gemeinde Weßling sowie ein Wochenende im Bio-Hotel Schlossgut Oberambach.

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit: Konstantin Fritz, presse@fsff.de, M: +49 157 7385 4408

Fünf Seen Filmfestival: Anziehungspunkt für Tausende und Markenzeichen weit über die Region hinaus. Seit neun Jahren findet Ende Juli / Anfang August das Fünf Seen Filmfestival in einer der schönsten Gegenden Deutschlands im Fünfseenland südlich von München statt. Schwerpunkt sind die Spiel-, Dokumentar- und Kurzfilme aus aller Welt, die Förderung des Filmnachwuchses und die Verankerung heutiger Filme in der Filmgeschichte (Retrospektive) und in der Gesellschaft (Horizonte). Innerhalb kürzester Zeit hat sich das FSFF zu einem der größten und renommiertesten Filmfestivals in Bayern entwickelt und findet auf zehn Leinwänden in den Spielstätten Starnberg, Herrsching, Schloss Seefeld, Weißling, Wörthsee, Dießen und Landsberg statt. Im Jahr 2014 kamen zu den über 330 Vorstellungen 17.000 Besucher (zum Vergleich: 14.000 Besucher (2013), 13.000 Besucher (2012), 12.000 Besucher (2011), 10.000 Besucher (2010), 8.000 Besucher (2009), 6.500 Besucher (2008)). Das FSFF verdankt seine große Beliebtheit der ausgezeichneten Film- auswahl, der persönlichen Atmosphäre, der traumhaften Landschaft und der großflächigen Medienberichterstattung. Medienpartner sind Bayern 2, Süddeutsche Zeitung, Münchner Feuilleton, Starnberger Anzeiger. Die Bayerische Staatsregierung, der Bezirk Oberbayern, der Kreis Starnberg, die Stadt Starnberg, die Kreissparkasse München Starnberg und United Domains zählen zu den hochkarätigen Partnern des FSFF. Information: www.fsff.de